



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

SB11.- Soy, somos, Luz por la Gracia de Dios (9' 32") LA

1. Cuando me identifico sinceramente con la Luz que soy, que somos todos, ahí limpiamos, purificamos, porque es el efecto de la Luz. Yo no voy a limpiar absolutamente nada si no estoy vibrando Luz-Amor. Me pondré mucho empeño, mucha intención, pero si no consigo la frecuencia vibratoria, no voy a conseguir purificar: imaginaros las Energías de Luz de los mundos de María, Energía Luz pura.

2. ¿Pretendemos llegar a eso con cuatro pensamientos de querer Amar más? Es un profundo trabajo interno; si soy Luz en cada momento, en cada situación, tengo que sentir que eso soy. No resolver, no cambiar, no añadir, no quitar, sino sentir que soy Luz, fruto de la Luz Divina. ¡Sólo eso!

3. Ya nos lo dice el Maestro, cuando nos dice "Ama a Dios sobre todas las cosas". Por qué no intentamos levantarnos por la mañana e identificarnos, desde el primer momento, con lo que somos: Seres Espirituales, entregándonos a la Luz.

4. Podemos experimentar a partir de ahora con mucha más conciencia, y veremos que entonces empezamos a vislumbrar lo que hasta ahora no conseguimos; pero no porque seamos extraordinarios, sino porque el Amor lo hace, el Amor lo permite, el Amor lo facilita. Y el esfuerzo es simplemente mantenerse en esa conciencia de lo que somos, y dejar ya de vivir en unas formas que son obsoletas: depender de la materia, vivir demasiado pendientes e identificados con nuestros cuerpos.

5. Eso no podemos, para levantar la frecuencia vibratoria. Aún no nos imaginamos bien, porque no lo sentimos cuando decimos: hay que ver la imagen del Ser Espiritual. Pues yo no quiero ver la imagen del Ser Espiritual, yo quiero sentir que soy un Ser Espiritual, sentirlo ahora y en cada momento. Y mi empeño sería estar constantemente recordándome: eres un Ser Espiritual, eres un Ser Espiritual, la Luz es en ti por la gracia de Dios, evidentemente; pero la Luz es en ti y en cada ser.

6. Intento practicar eso últimamente, y la verdad que en cada situación es como si hubiera cambiado de mundo. Cuando tú estás en una situación que tu mente ya te va a hacer una propuesta analítica, con sus más y sus menos, de preocupación, etcétera, etcétera. Tú te vuelves a concentrar ahí, en que eres Luz; y me gusta terminar diciendo "por la gracia de Dios"; y de pronto sientes: estoy en paz, porque la Luz es, y esa verdad inamovible me da tranquilidad. Solamente eso; todo está bien, todo está en orden cósmico, universal, de Luz y de Amor, aunque no nos parezcan; porque nuestra mente no está ejercitada en comprender que todo es necesario.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cecu.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

7. Y ese hermano, que todos tenemos ejemplos exteriores en estos momentos, que nos parece que está actuando mal, lo necesito en mi vida, lo necesito para hacer mis propios cambios internos, mis propias valoraciones internas, para profundizar en un mayor Amor, para ser lo que tengo que ser; si soy capaz de Amar profundamente a todos estos seres que parece que lo están haciendo muy mal, es que voy comprendiendo lo que soy y lo que son mis hermanos.

8. Es que me voy adentrando poco a poco en esa manifestación vibracional Divina, sin juicio, sin comentarios, sin crítica, sin análisis, sino comprendiendo que así debe de ser por las ignorancias que arrastramos todos como colectivo humano, todos. Dejará de ser cuando uno, cada uno de nosotros, haya hecho su trabajo de identificación total con la Luz; tan sencillo como eso; dejará de ser por efecto del Amor, de la Luz.

9. Pero mientras nos está mostrando a todos lo errantes que somos, lo erróneos que son nuestras decisiones, las ignorancias que todavía arrastramos con relación a la Ley. Importantísimo que sepamos usar bien nuestra mente, que es un instrumento también perfecto; pero la tenemos adiestrada con las cosas materiales, cuando realmente hay que adiestrarla con las cosas espirituales. Y es un instrumento de máxima perfección que me ayuda a hacer este trabajo de discernimiento como Ser Espiritual consciente.

10. La claridad, no sé si veis bien: si estamos ofuscados, si estamos en las neblinas, y apelamos a la Luz desde esa frecuencia vibratoria con la poca humildad que tenemos todavía, deseando encima que venga la Luz y nos ilumine y nos saque de esa situación, fácilmente yo veo que los resultados no pueden ser muy favorables, para mí.

11. Ahora, si yo hago mi esfuerzo que es: vale, ¿tú qué tiene que hacer? ¿Tú cómo te mueves, como ya se ha dicho? ¿Tú qué estás haciendo? ¿Tú desde dónde estás viviendo este momento? ¿Desde dónde? ¿Desde de Dios o desde ti?

12. Ya estoy abriendo la puerta de par en par cuando quiero vivir este momento desde Dios. Humildemente, que la humildad es la humildad ante Dios, humildad ante el Amor; eso ya, si sé sentirlo un poco, ya estoy en lo que estoy; ya estoy en lo que debo de estar para mi progreso evolutivo, más consciente y más rápido.

13. Que no se trata de que sea rápido por ser rápido, sino para mayor beneficio para mí y para mis hermanos. Porque así lo comentáis, porque así veis los resultados. Es importantísimo que usemos los elementos y las herramientas que tenemos en nuestro cuerpo físico y en nuestra mente, para mayor comprensión, mayor sentimiento.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

- 14.** Somos Seres Espirituales hermanos. Debemos de movernos en ese sentimiento lo más continuamente posible. Sentimiento. Ya no más imagen. Sentimiento. Eso es lo que soy.

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^
